

- 11.02. Haupt-Apotheke, Weilmünster, Weillstraße 100, Tel.: 06472/91200  
Zimberg-Apotheke, Mengerskirchen, Zum Sportzentrum 6, Tel.: 06476/4189830
- 12.02. Rathaus-Apotheke, Löhnberg, Obertorstraße 11, Tel.: 06471/98540  
Brunnen-Apotheke, Aumenau, Lahnstraße 21, Tel.: 06474/235
- 13.02. Löwen-Apotheke, Braunfels, Kaiser Friedrich-Straße 2, Tel.: 06442/5354  
Brunnen-Apotheke, Aumenau, Lahnstraße 21, Tel.: 06474/235

- 14.02. Taunus-Apotheke, Weinbach, Elkerhäuser Straße 28a, Tel.: 06471/4581  
Kronen-Apotheke, Solms, Lindenstraße 11, Tel.: 06442/1222  
Weital-Apotheke, Weilrod, Birkenweg 1-3, Tel.: 06083/788
- 15.02. Brunnen-Apotheke, Leun-Biskirchen, Bissenberger Straße 11, Tel.: 06473/8696  
Brunnen-Apotheke, Aumenau, Lahnstraße 21, Tel.: 06474/235

# Ärzte behandeln künftig unter einem Dach

## Spatenstich für Medizinisches Versorgungszentrum in Weilmünster

Weilmünster (hen). Mit dem symbolischen ersten Spatenstich ist der Startschuss für den Neubau des Medizinischen Versorgungszentrums (MVZ) in Weilmünster gefallen. Das Gebäude, das in zentraler Lage von Weilmünster im Mühlweg unmittelbar neben der Seniorenresidenz errichtet wird, soll auch eine Tagespflege sowie ein Physiotherapiezentrum beherbergen.

Wie Architekt Erhard Ebert erläuterte, wird das modern konzipierte Gebäude in hochenergieeffizienter Bauweise errichtet. So erhält das MVZ unter anderem eine Lüftungsanlage mit Wärmerückgewinnung und eine Passivhaus taugliche Gebäudehülle, um den Energieverbrauch auf ein Minimum zu reduzieren und das Objekt zukunftssicher zu gestalten. Im MVZ werde es zukünftig ein ambulantes, fachübergreifendes medizinisches Angebot für die Patienten geben, die in hohem Maße von der interdisziplinären Zusammenarbeit der Ärzte profitieren würden, erklärte MVZ-Geschäftsführer Professor Christian Heiß. So praktizieren neben Allgemeinmedizinerinnen auch Fachärzte, unter anderem für physikalische und rehabilitative Medizin sowie für Arbeitsmedizin, in Weilmünster. Auch eine Kinderarztpraxis wird in das MVZ integriert, die im Erdgeschoss ihren Platz haben wird. Ebenfalls im Erdgeschoss soll eine Tagespflege eingerichtet werden, in der künftig tagsüber Betreuung für ältere, hilfsbedürftige Menschen angeboten werden soll. Außerdem beinhaltet das dreistöckige Gebäude ein Penthouse, in dem ein Zentrum für Physiotherapie entstehen soll, das das medizinische Angebot abrundet. Über das zentrale Treppenhaus mit Aufzug gelangen die Patienten in die oberen Etagen zu den Räumlichkeiten der anderen Ärzte. Alle Zugänge werden selbstverständlich behindertengerecht gestaltet, wie Architekt Ebert betonte. Für Bürgermeister Manfred Heep (parteilos) beginnt mit dem Spatenstich eine neue Zeitrechnung für Weilmünster. Das MVZ sei ein wichtiger Eckpfeiler, um die flächendeckende medizinische Versorgung in einer ländlich geprägten Region auch in Zukunft sicherzustellen, betonte er. Durch den gemeinsamen Standort der Allgemein- und Fachärzte im MVZ, des Pflegedienstes Cura Sana, der Tagespflege sowie der Apotheke in der benachbarten Seniorenresidenz würden sich für die Patienten kurze Wege ergeben. Weilmünster gewinne dadurch nochmals deutlich an Attraktivität für die Bürger, so der Rathauschef

weiter. Sein Dank galt den Bauherren Bettina Stahl sowie Karl und Andreas Dienst, dem MVZ-Geschäftsführer Professor Heiß und Alexander Emmerson sowie dem Geschäftsführer der Cura Sana Pflegedienste, Thomas Klinke, die dieses ehrgeizige Projekt in Weilmünster gemeinsam umsetzen. Wie groß der Ehrgeiz der Verantwortlichen ist, das belegt auch das geplante Zeitfenster: Die Bauarbeiten sollen noch in diesem Jahr abgeschlossen werden, haben sich die Bauherren als Ziel für die Fertigstellung die 50. Kalenderwoche vorgenommen. Foto: Noch liegt Schnee, aber schon in wenigen Tagen soll hier mit den Erdarbeiten für das neue Medizinische Versorgungszentrum in Weilmünster begonnen werden. Mit dem symbolischen Spatenstich gaben die Bauherren, zukünftige Nutzer des Gebäudes und Bürgermeister Heep den offiziellen Startschuss. (Foto: Henche)

